

Vergleich im Finanzskandal: Bistum Eichstätt bekommt Geld zurück

Vor fast fünf Jahren sorgte ein Finanzskandal im Bistum Eichstätt bundesweit für Schlagzeilen. 60 Millionen US-Dollar wurden in hochriskante Immobiliendarlehen in den USA investiert. Nach einem Vergleich kommt wenigstens ein Teil des Geldes zurück.

von Astrid Uhr

...

ritische Nachfragen kommen von "Wir sind Kirche". Warum hat sich das Bistum Eichstätt überhaupt darauf eingelassen, Kirchensteuer-Gelder in die riskanten Darlehen zu investieren?

Die Kirchen-Volksbewegung sieht die Alleinverantwortung beim Bischof, denn das Geschäft sei durch einen Bekannten des Bischofs, nämlich durch den früheren stellvertretenden Finanzdirektor zustande gekommen, argumentiert Christian Weiser. Im März 2018 hätten Gläubige von "Wir sind Kirche" eine Anzeige nach Rom geschickt in der Sache. Bis heute habe man keine Antwort erhalten, so Weiser. "Auch Rom muss jetzt Bischof Hanke nochmal zu Verantwortung ziehen", findet er.

...

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/vergleich-im-finanzskandal-bistum-eichstaett-bekommt-geld-zurueck,TKFHwLh>

Zuletzt geändert am 15.10.2022